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EI presidente de la asociacion de vecinos del barrio asequra que en Mollet
"todo tiene preferencia menos las personas"

Riera Seca exige mas seguridad para
los escolares del CEIP Sant Vicen�

NORMA VIDAL

os vecinos del barrio de la
Riera Seca en Mollet del
Valles, consideran vergon
zoso el deficiente estado
en el que se encuentran

los accesos al colegio publico
Sant Vicenc como consecuen

cia de las obras que se estan
llevando a cabo en las inmedia
ciones de este centro educati-

L

yo.

El presidente de la asociacion
de vecinos del barrio, Juan

Bautista, ha pedido explicacio
nes al Ayuntamiento porque con

sidera que el estado de la zona es

inadecuado para los nines: "Es

vergonzoso que la accesibilidad a

un centro educativo sea tan malo y
que se permita a los coches estar

estacionados de forma irregular,
enganchados a las vallas, dificul
tando la visibilidad ", Se g un

Bautista los nifios corren el pe
ligro de ser atropellados debido
a esta "escasez de visibilidad",

El presidente asegura com

prender que las obras puedan

La zono del colegio sigue cerrado 01 tr6fico de vehiculos.

molestar a los vecinos de la zo

na en mayor 0 menor medida,
pero no entiende a que se debe
la poca seguridad que hay a su

alrededor y mas teniendo en

cuenta que se trata de una zo

na escolar.
En este sentido. Bautista ase

gura que las remodelaciones se

empezaron sin tener en cuenta

Un estudio revela que la mayoria de la poblacion escolar va

a pie aunque apunta que hay excepciones

Los niiios van al colegio andando

NORMA VIDAL

E
1 70% de los alumnos de
Mollet del Valles van a la
escuela a pie. Esta es la

principal conclusion a la

que se ha llegado median
te el estudio Cami Bscolar, un

proyecto municipal para incre
mentar la seguridad y la como

didad de los nifios en el trayecto
de casa al colegio en el que han

participado mas de mil alurnnos
de las escuelas Joan Abello, Sant
Jordi y el Centro de Estudios
Mollet.

Tal y como explica el concejal
de Movilidad, Josep Estruch,
este estudio surgio de la mesa

de movilidad y ahora se en

cuentra en su segunda fase:
"Primero se puso en marcha una

prueba piloto en el colegio Princesa

Sofia y como obtuvimos resultados

muy positivos decidimos emprender
una segunda etapa extendiendo el
proyecto a otros centros educativos".

REVISTA DEL VALLES

Esta ultima parte es precisa
mente la que ha incluido las tres

escuelas mencionadas y ha con

sistido en un sondeo a traves de
encuestas a padres, madres y
alurnnos que ha llevado a cabo
una consultora con el apoyo del

Ayuntamiento y de la Diputa
cion de Barcelona.

En terminos generales pode
mos decir que el camino de casa

al colegio se realiza mayoritaria
mente a pie, ya que se trata de
una dudad bastante pequefia y
compacta como para ir pasean
do de un lado al otro, sin em

bargo existen excepciones. El
informe revela que a pesar de

que el 80% de los alumnos vi

ven a menos de ochocientos
metros del centro escolar donde
estudian hay familias que pre
fieren desplazarse en coche por
varias razones: "Es curioso porque
a pesar de que la mayoria de niiios
viven muy cerca de la escuela, hay
familias que deciden acercarles al

colegio en coche simplemente por
una cuestion de seguridad ". co

menta Estruch.
Y es que el estudio revela que

tan solo el 20% de la pobladon
escolar tiene, segun sus padres,
madres 0 tutores, capacidad su

ficiente para ir solos hasta el
centro educativo. Este porcenta
je corresponde a alumnos de
entre nueve y diez alios. A pesar
de ella en muchos casos los pa
dres siguen acompafiandolos
porque consideran que en el
camino hay factores de riesgo
como por ejemplo vehiculos
que exceden la velocidad permi
tida. poco respeto por los sema
foros y pasos de peatones. co

ches estacionados en lugares no

autorizados. y sobre todo esca

sez de visibilidad en algunos
cruces.

En este sentido el concejal ha
dicho que se han planteado in
crementar las actuaciones- poll
ciales relacionadas con estos as-

que "no habia aparcamiento en la
zona" y ahora los nifios que de
ben acudir al colegio estan pa
gando las consecuencias. Par
esta razon los vecinos han he
cho publicas sus quejas y ahara
solo piden una respuesta par
parte del consistorio, ya que
"parece que en Mollet todo tiene

preferencia menos las personas ",
comenta el presidente.

Por el momenta desde el

Ayuntamiento el concejal de
Planificacion Urbanistica. Jo

sep Maria Garzon, ha pedido
paciencia a los ciudadanos y les
ha recordado que a pesar de

que las obras pueden conver

tirse en un problema incomodo
y pueden producir molestias. se

realizan con el objetivo de me

jorar la calidad de vida de los
habitantes de Mollet y asegura
que "el beneficia posterior com

pensard las molestias", Adernas.
Garzon ha advertido que las
quejas vecinales son algo habi
tual "siempre que se realizan
obras que afectan la vida cotidiana
de los ciudadanos estos se moles
tan" y afiade que una vez el

trabajo esta hecho y se ve el
resultado la situacion se esta

biliza.
Se preve que las obras que se

estan realizando en el entorno

del colegio Sant Vicenc finali
cen en el primer trimestre del
afio que viene.

pectos para hacer desaparecer
"estos puntos neqros".

Los primeros resultados de es

te estudio se debatieron en el
marco de la Semana de la Movi
lidad en una reunion a puerta
cerrada entre tecnicos del Ayun
tamiento, miembros de los cen

tros educativos implicados y la
consultoria encargada del son

deo. "Nos reunimos para examinar
los datos y decidir si podfamos aiia
dir nuevos puntos de trabajo ". ex

plica el concejal.
El siguiente paso consistira en

reunirse con los miembros de
las AMPAS de los centros que
forman parte de este estudio y
presentar los datos ante la mesa

de movilidad. El analisis de los
resultados definitivos permitira
obtener un plano detallado de
las zonas y recorridos, establecer
cuales son los puntos de riesgo y
emprender acciones para rerne

diar los problemas actuales.
De este modo se pretende

conseguir un camino escolar se

guro y disminuir el volumen de
vehfculos que en las horas pun
ta producen atascos en distintas
vias urbanas. El concejal ha
anunciado que no descartan in
cluir nuevos centros educativos
en este proyecto.-
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